



# 南の風

令和6年度  
延岡市立南浦中学校  
学校だより 7月号  
文責：酒匂慎一郎

## 令和6年度 生徒総会を開催しました!!

5月31日(金)に「令和6年度 延岡市立南浦中学校 生徒総会」を開催しました。令和5年度の生徒会活動報告や会計決算、令和6年度の活動計画や予算案が審議されました。あわせて令和6年度の生徒会スローガンと活動方針が決定されました。このスローガンの下、生徒自らが創り上げる南浦中になることを期待しています。

令和6年度 生徒会活動スローガン

**百花繚乱** (ひゃっかりょうらん)  
～咲き誇り輝き続けろ!! 九つの華～

スローガンに対する各学年の取組

【1年生】

昼休みに図書室で勉強会を行う

【2年生】

各学年であいさつのポスターを作成して、各地区に掲示する

【3年生】

月末の生徒活動の時間に意見交換の場を設け、良い点と改善点を挙げる

## バドミントン男子ダブルス 県大会出場決定!!



6月6日(木) 選手推戴式の様子

6月8日(土)、9日(日)に延岡地区総合体育大会が行われました。初出場の中川央菜さん(1年生)は女子シングルス1回戦突破を果たしました。男子ダブルスで出場した、園田寛之さん(3年生)、甲斐天陽さん(2年生)ペアは、見事3位入賞を果たし、県大会出場が決定しました。7月25日(木)に宮崎市総合体育館で行われる県大会でも「南の風旋風」を巻き起こしてください。

## 【今月のアルバム】

6月7日(金) 歯と口の健康指導



歯磨きの仕方をマスターできたかな?

6月14日(金) ドリームプランプレゼンテーション



将来の夢を自分の言葉で語るための学習をしました。ふるさと祭りで将来の夢を発表します。お楽しみに!!

## ～風の人～

「3年生：園田寛之さん 3年生：菅大河さん」

5月19日(日)に行われた運動会で団長を務めた2人が、今月の「ベスト オブ 南浦」として表彰されました。大きな声を出して、団員をよく引っ張ってくれました。その頼もしい姿に感動しました。これからも学校の見本として頑張らしましょう。

